



MAS DE CHABRAN | L'atout charme de Maussane

Noyé dans une forêt d'oliviers, fuyant les clichés du mas provençal, un moulin de pierre construit en 1738 s'est mué en confortable maison bourgeoise. De superbes salons de réception desservent 8 chambres avec vue sur les jardins aménagés à la française autour de grands platanes et des bassins. On profite des belles journées d'automne pour se baigner dans la piscine, voisinant avec le potager qui livre ses dernières richesses. Entre douceur et art de vivre, pour un week-end, une semaine ou plus, en famille ou entre amis, une illustration de ce que la nature, l'histoire et le goût peuvent offrir de meilleur.

The charm of Maussane.

First there was a mill, built in 1738. Then came the impressive bourgeois house that is now a hotel, immersed in a forest of olive trees, avoiding the clichés of the Provençal mas. Superb reception rooms and eight bedrooms looking onto French-style gardens with tall plane trees and ponds. Take advantage of the beautiful autumn days to swim in the pool, next to a kitchen garden offering up its last riches. The good life in true Provençal style, for a weekend or more, with family or friends, an illustration of the best that nature, history and taste can offer.

Chemin du [Mas de Chabran](#), Maussane-les-Alpilles. Tél. 06 51 52 09 99



© Hrist Amarev

Les salons de réception so chic - Intérieurs : Liliana Atilova